
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0137-2025 
 
Processo nº 0749-2025 

EMENTA: Solicita informação sobre a 
possibilidade de melhor divulgação dos 
programas públicos de atividades 
esportivas. 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO FERNANDES 
JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 
solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, informação sobre a possibilidade 
de melhor divulgação dos programas públicos de atividades esportivas. 

Tal medida se faz necessária, tendo em vista a baixa adesão da 
população aos excelentes programas já existentes, devido ao fato de pouca publicidade 
dos mesmos. 

Ante o exposto, questionamos: 
1. Há algum planejamento ou estudo para melhor viabilizar a 

divulgação dos programas esportivos já implementados? 
2. Em caso de resposta positiva, quais são as estratégias e 

prazo para sua viabilização? 
3. Em caso de resposta negativa, há possibilidade de ser 

colocada em prática uma ampla divulgação dos referidos 
programas? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia da presente Requerimento ao 
Excelentíssimo Senhor GLAUCO ANTONIO FILIPO FERNANDES – Secretário 
Municipal de Esportes; e ao Ilustríssimo Senhor JOSE MARIA JUNIOR – Chefe de 
Gabinete do Prefeito. 

 
Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2025. 

 

 
 

NILO SILVA 
Vereador 

 
 

NEI CARTEIRO 
Vereador 

 
 

Divisão Legislativa – NS/NC/ap. 
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